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Ata de Reunião – Colegiado do Câmpus

PARTICIPANTES
NOME INSTITUIÇÃO / ÁREA TELEFONE E-MAIL

Ailton Durigon DOCENTE – 1º suplente

Delcio Vieira Neto TAE – membro titular 
Elisandra da Silva Alves Assessora DG - 1ª Secretária do Colegiado
Gabriel Granzotto Madruga Docente – membro titular 
Geancarlo Vieira Werner Chefe DAM – membro nato
Jacqueline Pereira Vistuba TAE – membro suplente e 2ª secretária do colegiado
Jesiane de Oliveira Straubel DISCENTE – 1º titular
Rafael do Nascimento Rep. da Secretaria Municipal de Educação
Rita de Cassia Timmermann Branco TAE – 2º suplente
Thiago Meneghel Rodrigues DG – membro nato zx

Definições

O Diretor-Geral (membro nato), Prof. Thiago deu início a apreciação dos pontos de pauta, iniciando
pelo quarto ponto.

- Quarto ponto de pauta - Informes;

O presidente do Colegiado, Prof. Thiago comentou sobre a alteração de localização de alguns setores:
a Coordenadoria de Registros Acadêmicos e a Coordenadoria Pedagógica agora estão em salas no hall
do  Câmpus  e  os  setores  do  segundo  piso  fizeram  uma  realocação  nas  salas.  Informou  que  os
laboratórios  da  área  de  ambiente  e  saúde  foram recebidos  na  semana  passada  e  a  empresa  está
resolvendo algumas questões de acabamento.  Está sendo realizada obra de melhoria dos acessos e
bolsões de estacionamento.

- Primeiro ponto de pauta - Apreciação da Resolução Ad Referendum CCL Nº 27, de 18 de junho de
2019;

O Colegiado decidiu homologar a resolução ad referendum supracitada.

- Segundo ponto de pauta - Apreciação da revisão do PPC do Curso de Graduação em Engenharia
Mecânica;

O  Prof.  Matheus  explicou  as  alterações  realizadas  no  PPC desde  a  última  versão  aprovada  pelo
Colegiado em dezoito de junho de 2019. Alguns membros do Colegiado apontaram alterações a serem
realizadas: 
- tempo de integralização mínimo alterar de quatro anos para cinco anos;
- verificar quais disciplinas são eletivas e quais são optativas;
- necessidade de melhorar a justificativa, principalmente devido a alteração de turno do curso para o
período matutino.
- citar na justificativa que a mudança do turno do curso visa também melhorar a divisão do trabalho do
corpo docente da área de processos industriais, bem como, a utilização da infraestrutura da área;
- a impossibilidade de ampliação da área também levou ao pedido de alteração do turno de oferta;
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- a área de processos industriais deverá pensar como acontecerá a questão das reprovações dos alunos
do turno noturno para que os alunos possam cursar os componentes curriculares que reprovaram no
mesmo turno;
- importância de fazer o quadro de equivalência dos componentes curriculares do PPC antigo para o
PPC novo e lembrar que o nome dos componentes curriculares não pode ser escrito com abreviações;
-  revisar  as  referências  bibliográficas  sendo  padronizado  para  no  mínimo  duas  referências  na
bibliografia básica e três na bibliografia complementar, sendo que foi sugerido que as que contém mais
do que o número especificado deverão ser avaliadas e na medida do possível poderão ser retiradas;
- na parte que fala dos componentes curriculares do quarto semestre deverá ser escrito: primeira lei da
termodinâmica, bem como, onde aparecerem as outras leis;
A revisão do PPC foi aprovada com as alterações propostas.

O Prof. Matheus saiu da reunião.

- Terceiro ponto de pauta - Apreciação do Plano Anual de Trabalho – PAT 2020;

O presidente do Colegiado, Prof. Thiago explicou que o PAT 2020 é apenas uma previsão, por isso não
foi deliberado nas áreas por enquanto, ainda não sabemos qual realmente será o orçamento do Câmpus
para o próximo ano. O PAT será discutido e alterado caso necessário em reunião com as áreas assim
que tenhamos uma previsão mais exata de valores.
Geancarlo reforçou que por enquanto não foi realizada a discussão nas áreas, mas em setembro poderá
ser realizado este momento de deliberação. 
O Colegiado decidiu pela aprovação do PAT 2020.

O presidente do Colegiado retornou ao quarto ponto de pauta para mais alguns informes.

- Quarto ponto de pauta - Informes;

Foram repassados mais alguns informes:
- aprovações de projetos do Câmpus Lages de protagonismo discente, edital universal e permanência e
êxito;
- Jesiane fala sobre o espaço de convivência dos alunos que já foi pedido no Colegiado e o presidente
do Colegiado comentou que deverá realizar conversa com a Chefia DAM e os coordenadores de curso
sobre esta questão;
- o presidente do Colegiado comentou que no ano passado passou na reunião do Colegiado a proposta
de construção de uma capela ecumênica e que nos próximos dias começará a ser arrecadado dinheiro
através da venda de rifa para a construção da capela.

Às 14h32 a reunião foi encerrada.

Próxima reunião ordinária:
Data: 27/08/2019
Hora: 13:30
Local: a definir
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